

Quelle heure est-il ? Il est toujours l'heure d'aimer répondait un de mes confrères. Le Carême est ce temps particulier pour nous mettre à l'heure de Dieu, pour régler l'horloge de notre vie sur l'essentiel : notre relation amoureuse avec Dieu dans la prière.

Car, nous ne sommes pas les disciples d'une idée ou de principes, nous suivons une personne : Jésus, vrai Dieu et vrai homme qui a soif d'établir avec nous une relation personnelle et vivante.

Répondons à l'invitation faite par notre paroisse pour vivre ces 40 jours de carême : les « *olympiades de la prière*. » Notre première épreuve sera de lâcher l'agitation du monde et sa course effrénée pour nous donner un espace quotidien de silence, de louange, de remerciements, de pardon.

Le Carême est un temps de conversion et de conversation, de joyeuse pénitence où nous écartons avec audace ce qui nous éloigne de Jésus. C'est un temps pour régler le moteur de notre vie chrétienne afin de pouvoir tourner à plein régime. Alors ! Laissons notre cœur battre au rythme du cœur de Dieu.

Pendant les semaines à venir, faisons l'expérience de la tendresse de Dieu qui guérit et réconcilie; accueillons l'annonce joyeuse et pleine d'espérance de Pâque. Abandonnons ce qui refroidit et rouille notre cœur de croyant. Abandonnons notre désir d'accomplir des exploits spirituels pour être en haut de l'affiche : « *Evitez de l'accomplir devant les hommes pour vous faire remarquer. Sinon il n'y a pas de récompense pour vous auprès du Père qui est dans les cieux.* » Le péché nous replie égoïstement sur nous-mêmes, ne mettons pas en avant nos performances pour le combattre.

Ne cherchons pas à tout contrôler, étouffons le bruit qui nous fait oublier le pouvoir fécond et créateur du silence. Ce que nous sommes, nous le sommes d'abord par la grâce de Dieu : « *Ce que tu fais dans le secret ; ton Père qui voit dans le secret te le rendra.* » Relisons notre vie pour scruter les signes qui maintiennent vive la flamme de notre foi. Contemplons le visage de Jésus sur la croix, mains tendues vers ceux qui traversent les épreuves.

- Faisons de notre **prière** un lieu d'ouverture à Dieu : « *Ne permets pas Seigneur que je sois jamais séparé de toi !* »
- Faisons de notre **aumône** un geste d'accueil de l'autre : « *Seigneur, ne permets pas que je me détourne de mes frères* »
- Faisons de nos **jeûnes** une manière de nous libérer de ce qui nous enferme : « *Seigneur, arrache-moi à mes certitudes si confortables, fais-moi sortir de mes préjugés et de mes inerties* ».

Que ces quarante jours vécus dans une prière renouvelée nous préparent à célébrer la fête de Pâques avec un cœur transfiguré par la grâce de Dieu.

**En ce 1^o jour de carême, pour les paroisses de Bondues et Mouvaux, je
déclare ouvertes les olympiades de la prière.**